

Nueva coordinadora humanitaria de ONU para Gaza viajará a Washington

Image not found or type unknown



Foto: fr.hespress.com

Naciones Unidas, 8 ene (RHC) La nueva coordinadora de la ONU para Asuntos Humanitarios y de Reconstrucción para Gaza, Sigrid Kaag, viajará a Washington como primera parada tras asumir el cargo, centrado en facilitar, supervisar y verificar los envíos al enclave.

Tras reunirse este lunes con el secretario general, António Guterres, Kaag trabajará para establecer un mecanismo para acelerar la ayuda con destino a la Franja a través de estados que no son parte en el conflicto.

Con ese objetivo visitará la capital de Estados Unidos antes de viajar al Medio Oriente, de acuerdo con la información ofrecida por Florencia Soto, portavoz adjunta de Guterres.

La enviada comenzará su puesto en Ammán, capital de Jordania, con miras a trasladarse más tarde a Egipto y a Gaza, aseguró Soto.

Los encuentros en Washington y en la región buscan involucrar la mayor cantidad de actores, incluidos los trabajadores humanitarios sobre el terreno y otras partes relevantes, añadió la portavoz.

A finales de diciembre, el Consejo de Seguridad dio luz verde a la nueva coordinación para facilitar, coordinar, supervisar y verificar los envíos de ayuda humanitaria a la Franja, una exigencia elevada además por la Asamblea General del organismo y por el propio Guterres.

Kaag, nacida en Países Bajos, contará para estas funciones con el apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos.

Stéphane Dujarric, portavoz del secretario general, aseguró que la enviada cuenta con una gran experiencia en asuntos políticos, humanitarios y de desarrollo, así como en diplomacia tras desempeñar cargos como el de primera viceprimera ministra y la primera ministra de Finanzas del gobierno holandés desde enero de 2022.

Entre 2015 a 2017 fue coordinadora especial de las Naciones Unidas para el Líbano y de 2013 a 2015 fungió como coordinadora especial de la Organización Conjunta para la Prohibición de las Armas Químicas y la Misión de las Naciones Unidas en Siria.

También se desempeñó como subsecretaria general del Programa de la ONU para el Desarrollo de 2010 a 2013 y como Directora Regional para Oriente Medio y Norte de África de Unicef en Jordania de 2007 a 2010. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343977-nueva-coordinadora-humanitaria-de-onu-para-gaza-viajara-a-washington>



Radio Habana Cuba